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復活主 x 新使命 

Ricky & Winny @Nayoro 

各位代禱者，願你平安。 

不知不覺，我們戴 mask、洗手、網上聚會、開會的

生活已經一年多了。無論習慣與否，這已經成為我們生活的常態。既不能回望，就只

好向前邁進。 

一分力，大見證 

「當你第一次聽到復活主的消息，有何感受呢?」 

這是我們訪問名寄教會弟兄姊妹的問題。聽教會的一位姊妹說，每年復活節主日，弟

兄姊妹都會一同製作復活蛋送給出席崇拜的朋友作復活節的慶祝。可惜今年因疫情而

未能有這樣的聚會而苦惱。 

如何傳遞主耶穌勝過死亡而復活這重要的信息呢?我倆都在思想這課題時，神就給

Ricky 一個 idea：把名寄教會每一位弟兄姊妹對復活信息的見證拍成短片，並讓會眾

傳 送 給 自 己 的 朋 友 ， 同 時 也 放 在 教 會 的

Facebook Page 和 Youtube Channel! 

有了這個念頭，我倆便跟山廣牧師商量，並在

執事會提出。屬神心意的事情，神必會一步一

步開路！執事們都十分支持這計劃。於是

Ricky 和另一位弟兄分頭為會友拍短片。他們

也爽快地答應。錄製、剪輯、加字幕、製作

QR code 和 DVD1等，不消三星期便完成這段

復活節的見證短片！ 

 
1
 因年長的會友不懂上網或用 QR code，所以另外製作 DVD 讓他們也可以分享成果。 
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與此同時，Winny 在三月 Joyful Ladies 聚會中，與其

他姊妹一同製作手工復活蛋，加上短片的 QR code，

讓姊妹們可以把自己親手製作的復活蛋送給朋友。重

要的是我們在聚會中為姊妹們打算贈予的對象互相禱

告，把自己手所作的工交託給神。 

感謝主！短片上載到 Facebook 後有很大的迴響！點擊次數

破過往的記錄。山廣牧師和弟兄姊妹都很驚訝和深受鼓勵。

山廣牧師更在主日播放這短片，讓其他未有參與錄製的非會

友弟兄姊妹可以觀看。我倆在當中也有好大的學習：當我們

仍苦惱如何把福音本色化時，其實只要讓本地信徒自己講述

福音和其見証，這已是最有效、最有說服力了！他們每人出

一分力，便能成為很大的見證。 

“The vast majority of gospel sharing has actually been done by 

‘ordinary’ men and women, not ‘professional’ missionaries.”2 

參與社區服事 

當然除了網上的服事，感恩主開路讓我們

可以參與社區的服事。疫情下，名寄市的

大學生因 part-time 工作收入減少，生活出

現困難。有見及此，道北基督徒中心便開

展一籌募活動，呼籲市民捐贈生活物資給

學生過難關。 同時也透過 IG 和 FB 招募

volunteers 分發、包裝物資。我們因此而

參與這活動，透過這服事能有機會接觸學生和本地人。 

 
2
 Peter Rowen, “Indigenous & Integral: the Future of Mission in a COVID-19 World” 

(https://billions.omf.org/indigenous-integral-the-future-of-mission-in-a-covid-19-world/) 
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新的使命 

最後，想邀請大家為我們所領受新使命禱告、同行。

2019 年回港述職那年的 6 月，我倆參加了差會的

Mission Research Consultation，並被邀請回應其中

一篇論文。在預備那篇回應論文時，重燃我們進修的

心。而在參與論壇的過程中，讓我倆看到需要為日本宣教的方法和神學作更深入和有

系統的研究，這樣才能真正而長遠地幫助日本基督教發展。 

在不斷禱告尋求，並諮詢前輩的意見後，我倆決定報讀英國一間宣教學院，以部份時

間形式進修 MPhil（即一邊在日本事奉，一邊進修）。若申請和學費支助方面順利的話，

將會在明年 2022 年 9 月正式入學。 

誠然，要邊事奉，邊進修寫論文實在是挺辛苦的事。我倆不是比別人特別聰明能幹，

才有餘力作這「儍事」。若非神清楚引領我們看到這個異象方向，真的沒有能耐挑戰這

impossible mission。就如神呼召我倆到日本事奉一樣，祂既呼召我倆履行這新的使

命，必會供應所需要的。 

你願意陪伴 RW 一同走這條路嗎？若然你希望了解更多 RＷ在這進修路的心路歷程和

研究課題，歡迎與我們聯絡。 
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感恩 

不經不過，Ricky 與上林先生的每周查經

已有半年多的時間，因應他在海外生活時

對基督教的認識，每次的查經都以慢讀、

精讀、讀通為目標，求主幫助我們在大家

越來越忙的生活中，都能在查經中得著鼓

勵。上林先生在復活節前參與了一次札幌

教會的崇拜，求聖靈在他生命中大大動

工，能早日歸向祂。 

 由名寄 2.5小時返回砂川 

大家還記得以前我們在三笠教會服侍

時，常提及顧問牧師高橋牧師駕車老遠

從砂川來三笠講道和主持信徒會。高橋

牧師因肺癌復發在本年 1 月 20 日安息

主懷。留下師母和砂川教會的會眾。在

無牧中，這年度我們會有 7 次在那裡講

道，盼從神的話語中互相鼓勵，承接高

橋牧師留下來的福音棒子。 

🙏接觸 

請記念道北的宣教服侍: 

1. 慢慢與在附近下川町工作的藤原先生、

HarukoroCafe 店主佐々木婆婆熟落，隨

着春天的來臨，希望我們有更多機會相

聚，和透過他們認識下川町的居民和參

與社區活動。 

2. naniroBASE＆Lab.是一個給名寄市立大

學學生的社區聚腳點，上年因疫情停止

開放，今年 4 月新年度慢慢重開，日間似

咖啡店形式的共享工作空間，夜晚會有

特定主題的「吹水」角落，希望那裡的

防疫措施充足，可以在那裡安心接觸大

學生啦。 

3.  

4.  


